

Edition du 8 mars 2024

Les secouristes de la Mayenne cherchent un local

Depuis 15 ans, l'Union nationale des associations de sauveteurs et secouristes de la Mayenne (Unass) occupait des locaux à Bonchamp-lès-Laval (face au terrain de football), mais France Télécom et la Poste ne financent plus ces locaux.

Didier Jouneau, président de l'Unass, explique : « Nous recherchons un local à Laval ou la grande couronne pour abriter une ambulance et du matériel de secourisme gra-

tuitement ou un local plus grand et plus spacieux avec un loyer modéré où nous pourrions organiser les journées de formation. »

Huit bénévoles vont terminer leur formation de 28 heures, ce samedi 9 et dimanche 10, au 109 avenue Pierre-de-Coubertin à Laval.

Renseignements pour inscription et contact : tél. 06 83 60 14 63 ou Mayenne@unass.fr